

# **SOSIALISASI KEMITRAAN HOLISTIK DALAM PENDIDIKAN KARAKTER DI SEKOLAH MENENGAH PERTAMA**

Oleh: Drs. Suyato, M.Pd., Prof. Dr. Mukhamad Murdiono, S.Pd., M.Pd., Cucu Sutrisno, S.Pd., M.Pd., Kurnia Idha Pramesti, Heri Cahyono

## **ABSTRAK**

### **ABSTRAK**

#### **SOSIALISASI KEMITRAAN HOLISTIK DALAM PENDIDIKAN KARAKTER DI SEKOLAH MENENGAH PERTAMA**

Oleh :  
Suyato, Mukhamad Murdiono, Cucu Sutrisno, Kurnia Ida Pramesti, dan Heri Cahyono

Pendidikan karakter untuk siswa sekolah menengah pertama sangat penting untuk dikembangkan agar menjadi warga negara muda yang memiliki karakter yang baik. Keberhasilan pendidikan karakter ditentukan oleh banyak faktor yang saling berkaitan erat satu dengan yang lain. Komponen pendidikan yang perlu untuk saling bersinergi dalam melakukan pendidikan karakter yaitu keluarga, sekolah dan masyarakat. Oleh karena itu perlu ada kegiatan pengabdian kepada masyarakat berupa sosialisasi pentingnya kemitraan holistik dalam pendidikan karakter di sekolah menengah pertama. Pengabdian kepada masyarakat ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada orang tua tentang pentingnya kemitraan holistik dalam pendidikan karakter siswa sekolah menengah pertama.

Metode kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilakukan dengan metode ceramah dan tanya jawab dalam webinar melalui zoom meeting. Khalayak sasaran kegiatan pengabdian kepada masyarakat pada awalnya direncanakan hanya terbatas pada orang tua di tiga sekolah negeri di Kota Yogyakarta. Tetapi melihat antusias orang tua untuk mengikuti kegiatan sosialisasi ini, maka sasaran diperluas tidak hanya orang tua di tiga sekolah. Kegiatan ini diikuti oleh 200 peserta dari berbagai wilayah di Indonesia.

Hasil bagi khalayak sasaran adalah bertambahnya wawasan dan pengetahuan para tua tentang pentingnya kemitraan holistik dalam pendidikan karakter untuk siswa sekolah menengah pertama. Melalui ceramah dan tanya jawab, diharapkan para orang tua memahami bagaimana model kemitraan yang perlu dikembangkan secara holistik dalam pendidikan karakter. Selain itu, melalui program pengabdian kepada masyarakat ini dapat terjalin kerja sama dan hubungan yang baik antara UNY, khususnya Program Studi Pendidikan Kewarganegaraan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Yogyakarta, dengan lembaga di luar UNY.

**Kata Kunci:** sosialisasi, kemitraan holistik, pendidikan karakter

*Kata kunci:* sosialisasi, kemitraan holistik, pendidikan karakter